
es freut mich, dass Dich meine Wortmalerei ansprechen konnte.
Danke fürs intensive und konstruktive Feedback, über das ich mich sehr freue. Da der Text aber mittlerweile
bereits gedruckt, bebildert und vertont ist, möchte ich nichts mehr daran ändern.
Was die klein- und satzzeichenlose Schreibweise anbelangt, ist diese in der aktuellen Lyrikszene öfter zu
finden. Ich verwende sie, weil durch das konzentrierte (eventuell auch mehrmalige) Lesen neue
Zusammenhänge und Interpretationsmöglichkeiten entstehen können. 
Wenn Du mehr über mein Schreiben erfahren möchtest, schau einfach auf meiner Homepage "perrys-
schreibstube.com" vorbei.
LG
Perry

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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in einem land aus steinen
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